

Camera Report

カメラリポート



書初展

1月17・18日

(エコールみよた あつもりホール)

町公民館では、書初展を開催しました。書道学級、小学生(3年~6年生)、一般作品など合計730点が出展され、厳正な審査の結果、金賞21点、銀賞32点、銅賞122点の受賞でした。受賞者の皆さん、おめでとうございます。開催中は、家族連れなど、大勢の皆さまにご覧いただきました。来年も、さらに多くの皆さまの作品をお待ちしています。



金澤由希乃さん、小林準さん 全国中学校スケート大会出場

2月5・6日(長野市 エムウェーブ)

御代田中学校3年生金澤由希乃さん(500m、1000m)と2年生小林準さん(1000m、1500m)が、長野県の代表で全国中学校スケート大会に出場しました。

金澤さんは小学校2年生、小林さんは小学校3年生からスケートを本格的に始め、現在は週5回の練習を軽井沢町のスケート場で行っているとのこと。1月28日役場を訪れ、「全国のレベルは高いが、自分の力を出してよい成績が残せるように滑ってきます」と話してくれました。



中学校の先生が、小学校で出前授業

2月2日(南小学校)、2月3日(北小学校)

中学校の数学の先生が、南小学校と北小学校の6年生に授業をしました。これは4月から中学生になる6年生の、授業に対する不安が少しでもなくなればと行われたものです。

授業が終わった後の子どもたちは、「難しいのかなと不安だったけど、分かりやすく教えてもらった」「楽しい授業だった」「中学校の先生に早く教えてもらいたい」など、笑顔で答えてくれました。先生からは、「子どもたちの反応から、当初とは違う授業の進め方になってしまった」という声も聞きました。



保育園、幼稚園節分豆まき

2月3日

町内の保育園と幼稚園で豆まきが行われました。始まる前の園児は、鬼が来ることが分かっているのか、チョットそわそわ。鬼が現れると、果敢に挑んで行く子、先生の後ろに隠れたり、しがみついたりして泣いている子、ある教室では机の下に隠れてしまう子もいました。最後は豆を当てられて帰っていく鬼に、みんなで手を振ってさよならしました。



草越 寒の水

桶出したり、水出したり、浴びて通るは寒の水



水行者は勇壮に水を浴びる



先祓いが、道を清め、行事の開始を告げる



兜巾準備



水行者当番宿へあいさつ



冷えた体をわら火で温める

1年で最も寒いと言われる大寒の時期である1月20日に毎年行われています。今年集まった72人の水行者は、ふんどし一丁の裸姿で、頭に兜巾をかぶり、わらじを履き身支度を整え、午後6時一斉に出発。外に飛び出た行者は、区内7ヵ所に用意された桶から、水を汲み出して体に浴び、凍てつく道进行き、熊野神社に兜巾を奉納。最後は冷えた体をわら火で温めた。

修験の寒行を受け継ぎ、集落の五穀豊穰、無病息災を祈るとともに、当番宿の繁栄を祈願する勇壮な行事です。

小田井

道祖神まつり



ハートピアみよたで交流



神事

2月1日、「今日は道祖神のお祭りだ。皆仲よくお祭りだ。交通事故のないように、無病息災すこやかに、皆でおまいりいたしましょう」と、子どもたちが元気よく掛け声をかけ、大きなわら馬を引き区内を練り歩いて、各家にお札とおはぎを届けました。途中で、道祖神にお祈りし、最後は神社で神主さんと神事を行い、交通事故のないよう、無病息災を祈りました。

2月3日には道祖神保存会主催で節分祭が行われ、うし年生まれ27名が豆まきをしました。



節分祭